

Stammtisch zur Photovoltaik ist im „Rad“

LEUTKIRCH (sz) - Das Energiebündnis lädt am Donnerstag, 11. April, um 20 Uhr zum Photovoltaik-Stammtisch in den Gasthof Rad ein. Aufgrund der derzeitigen Verunsicherung im Bereich der Photovoltaik sollen, teilt das Bündnis mit, bei einem Stammtisch-Gespräch die aktuellen Voraussetzungen und die

Wirtschaftlichkeit für den Betrieb einer Photovoltaik-Anlage besprochen werden. Zur Gesprächsrunde sind neben PV-Anlagenbesitzern, die ihre Erfahrungen mit anderen teilen möchten, besonders Interessenten eingeladen, die bei der Entscheidung zum Bau einer PV-Anlage noch Informationen benötigen.